

## 29. Tour de Nostalgie.

Am 11. Mai 2013 um 9.01h startete Wolfgang Rohlf, wie gewohnt mit einer humorvollen und fachkundigen Moderation die 29. Ausgabe der Tour de Nostalgie. Wochen der Vorbereitungen waren zu Ende, nun konnte es losgehen. Das Team um Klaus Hartjen hat wieder einmal viele kleine und große Raffinessen in die Fahraufgaben eingearbeitet, die es zu knacken galt.

Die Tour fand bei bestem Wetter, in der reizvollen Umgebung Trittaus statt. 107 Starter mit ihren schönen Autos haben den Weg nach Trittau auf sich genommen und wurden in ihren Erwartungen nicht enttäuscht. Der Verlauf der Tour war für alle ein großes Vergnügen, auch für die vielen Zaungäste, die an der Strecke standen um die Oldtimer zu sehen.

Im Verlauf der Tour wurde die Mittagspause in Lütjensee, im Forsthaus, genutzt und Infos ausgetauscht, bevor es dann zur zweiten Schleife ging. Auch dieser Teil hatte es in sich und so kam keiner der Teilnehmer ohne Fehler ab 15.30h ins Ziel.

Als Überraschungssieger kann man die diesjährigen Gewinner wahrlich nicht bezeichnen, wie im vorigen Jahr waren es in der sportlichen Wertung Jürgen Kornrumpf und Dr. Rainer Fleting.

Als Gewinner der touristischen Wertung kamen Michael Marx und Gerd Uwe Drescher ins Ziel. Sieger in der sportlichen Mannschaftswertung wurde die VFF Göttingen, der Verein für Motorsport Niedersachsen gewann die touristische Mannschaftswertung.

Der große Preis von Trittau wird auf einem Streckenabschnitt eingerichtet und kann eigentlich nur mit etwas Glück gewonnen werden. Diese WP muss mit einem unbekanntem Schnitt gefahren werden und mit möglichst wenig Abweichung von der Idealzeit gefahren werden. Hier hat ein Team gewonnen, das grundsätzlich nur eine einzige Oldtimer-Veranstaltung im Jahr fährt, Peter Balzer und Uwe Kickbusch. Mit einer Abweichung von 0,8 Sekunden! Klasse, herzlichen Glückwunsch. Sie fahren auf einem Jaguar E Type.

Die Sieger der einzelnen Klassen: A1: Henning Holst als Solofahrer auf einem 39er Adler Trumpf Junior. Kl. A2: Uwe Huntemann/Karl Ernst Meyer auf MB 190 Ponton Bj.1959. Kl. A3: Joachim Böttcher/Günter Rudweleit auf NSU TT Bj. 1969. Kl. A4: Michael Marx/Gerd Uwe Drescher auf Alfa Romeo GTV Bj. 1974. Kl. A5: Werner Latin/Hans Friedrich auf Audi 80 Coupe` Bj.1985. In den B-Klassen gewannen: B2: Jürgen Kornrumpf/Dr. Rainer Fleting auf Volvo 544 Bj. 1960. Kl. B3: Georg Bögershausen/Heinrich Zwickers auf NSU TT Bj. 1966. Kl. B4: Rüdiger Knübel/Johann Meierdierks auf Opel Kadett GT/E Bj. 1976. Kl. B5: Peter Weichert/Daniel Laberg auf Opel Ascona C Bj. 1988. Die Klasse der Einsteiger konnten Fritz Rasche-Mader mit Sohnmann Elias Mader gewinnen. Sie fuhren einen BMW 520i aus dem Jahre 1987.

Am frühen Abend war denn auch diese Rallye gelaufen und aller Streß vergessen, sodass wir schon an die Tour de Nostalgie 2014 denken können, unsere 30.!

Allen Gewinnern gratulieren wir herzlich und freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen.

Für weitere Information steht unsere Homepage zur Verfügung, [www.MSC Trittau.de](http://www.MSC Trittau.de).

Ihr MSC Trittau e.V.  
Der Vorstand

CEW